

24 nouveaux diacres : une vocation de service

"Le Seigneur veut se servir de chacun de vous pour nous rappeler que le Seigneur appelle tout le monde", a déclaré Mgr Yanguas lors de l'ordination diaconale de 24 fidèles de l'Opus Dei.

23/11/2021

L'évêque José María Yanguas de Cuenca (Espagne) a ordonné les nouveaux diacres lors d'une

cérémonie qui s'est déroulée dans la basilique Saint-Eugène à Rome,
samedi 20 novembre.

Télécharger le livret de la cérémonie

Dans son homélie (télécharger le texte complet en italien), Mgr Yanguas s'est adressé aux diacres en ces termes : " C'est moi qui vous ai choisis, dit Jésus ; je vous ai préférés, je vous ai aimés avec préférence, je vous ai distingués d'un amour particulier. Un amour qui n'est pas une source d'orgueil ou de vanité, qui ne rend personne digne d'admiration, d'être tenu en haute estime par les autres. Le choix divin est toujours un cadeau, un cadeau gratuit. Cela vous fera la vivre toujours avec humilité, avec la claire conscience que la vocation est un don qui demande en retour des fruits de sainteté et de dévouement pastoral".

Et plus tard: "Le Seigneur veut se servir de chacun de vous pour nous rappeler que le Seigneur appelle tout le monde ; pour nous rappeler avec des mots et avec l'engagement humble mais authentique de vivre une vie pleinement cohérente avec la foi chrétienne. Nous ne voulons pas être comme ce célèbre capitaine qui exhortait les autres à embarquer alors qu'il restait confortablement à terre. Le Seigneur nous appelle personnellement à vivre l'aventure de la sainteté, de l'identification la plus complète possible avec Lui, et à nous rappeler que telle est la volonté de Dieu pour chaque personne".

À la fin de la cérémonie, le prélat de l'Opus Dei, Mgr Fernando Ocáriz, a prononcé quelques mots.

Mots du prélat de l'Opus Dei

Excellence, cher don José María, chers nouveaux diacres, chères familles, chers amis,

Je tiens à vous adresser mes félicitations et à me joindre à la joie de toute l'Église pour cette ordination diaconale. Je remercie Dieu qui continue d'envoyer des "ouvriers dans sa moisson", en particulier dans cette petite famille du peuple de Dieu qu'est l'Œuvre.

En tant que diacres, vous êtes appelés à une vocation spéciale de service dans la liturgie, dans la proclamation de la parole et dans la charité. Vous savez que le Christ est le modèle du service, lui qui, par amour, s'est fait le serviteur de tous. En ces dernières semaines de l'Année consacrée à saint Joseph, nous pouvons apprendre du saint patriarche, comme le répète le pape François, à prendre soin tous ceux qui nous sont confiés et à les aimer tendrement, en pensant toujours à leur bien et à leur bonheur. Demandons à saint Joseph d'avoir un cœur attentif aux besoins des autres, afin que s'incarnent en nous les

paroles du Christ : "Je ne suis pas venu pour être servi, mais pour servir". Dans la rencontre avec Jésus dans l'Eucharistie et dans la prière, vous trouverez toujours la grâce de mener à bien votre ministère.

Je me tourne maintenant tout particulièrement vers les familles des nouveaux diacres. Ils ont maintenant besoin de vous d'une manière spéciale. Ils comptent sur votre proximité et votre prière durant ce temps de formation qui précède l'ordination sacerdotale. Et à vous tous qui êtes physiquement loin d'eux, sachez qu'en réalité nous sommes très proches grâce à la communion des saints. Je suis sûr que les nouveaux diacres sentiront votre compagnie et votre affection dans ces circonstances.

Aujourd'hui, saint Josémaria, le bienheureux Alvaro et la bienheureuse Guadalupe viennent également à notre mémoire. Nous pouvons avoir

recours à leur intercession pour que les nouveaux diacres aient ce cœur attentif aux besoins des autres.

* * *

Les 24 candidats viennent d'Argentine, de Colombie, d'Équateur, d'Espagne, des États-Unis, de France, du Mexique, des Philippines et de Suisse.

Voici leurs noms :

John Warriner Boles (USA)

Lucas Calonje Espinosa (Espagne)

Andrés Ramiro Cárdenas Matute
(Équateur)

Jorge Francisco Castillo Olvera
(Mexique)

Marcos Cavestany Olivares (Espagne)

Eduardo De la Morena de la Fuente
(Espagne)

Lorenzo De Vittori (Suisse)

Etienne Alexandre Marie
Desjonquères (France)

José María Díaz Dorronsoro
(Espagne)

Santiago Díaz González (Espagne)

Jaime Falcó Prieto (Espagne)

Jose Paulo Reyes Luistro (Philippines)

Ignacio José Manzano Fontaine
(Argentine)

Pedro Medina de Arteaga (Colombie)

Carlos Merino Tormo (Espagne)

Jesús Salvador Olmeda Román
(Mexique)

Gabriel María Pérez Halcón
(Espagne)

Alberto Pérez Herrera (Espagne)

Rubén Rodríguez Rubio (Espagne)

Felipe Gustavo Román Larrea
(Équateur)

David Samudio Torres (Colombie)

Juan Pablo Sánchez del Moral
(Espagne)

Santiago Vigo Ferrera (Espagne)

Álvaro Zaragoza Salcedo (Espagne)

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/ordination-
de-24-diacres-de-lopus-dei/](https://opusdei.org/fr-fr/article/ordination-de-24-diacres-de-lopus-dei/) (21/01/2026)